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Coordinamos esfuerzos para combatir un incendio desatado en la celda transitoria para la disposición final de 
residuos sólidos, ubicada en Reque. El avance del fuego está contenido con material de cobertura, el 80% de 
la superficie se vio afectado. En un trabajo coordinado entre la Mmunicipalidad, el Ministerio del Ambiente, 

el Gobierno Regional y las Municipalidades Distritales, se inició la recuperación.



 

  

Sostuvimos una reunión de Trabajo en el 
Ministerio del Ambiente para 
operativizar el apoyo en la atención del 
incendio en la celda transitoria. Dirige el 
equipo técnico, por encargo da la señora 
ministra Gunther Merzthal, jefe de 
Gabinete del Ministerio. Participaron en 
la reunión, el coordinador de la Unidad 
Ejecutora 003 MINAM y representantes 
de OEFA.

En un esfuerzo de colaboración 
interinstitucional, entre la 
municipalidad de Chiclayo, el 
Gobierno Regional y gobiernos 
distritales, se puso en marcha la 
jornada masiva de fumigación contra 
el dengue que espera proteger a más 
de 144 mil hogares. 
La alcaldesa, Janet Cubas, destacó la 
unión de esfuerzos para proteger a 
nuestros ciudadanos contra el 
dengue “Agradezco el apoyo de 
nuestra PNP, ejército, fuerza aérea y 
todas las fuerzas de Lambayeque, 
para evitar la propagación de esta 
enfermedad”, finalizó.
Esta acción masiva se inició en el 
distrito de La Victoria, seguirá en el 
distrito de José Leonardo Ortiz y 
finalizará en Chiclayo.

INICIA CAMPAÑA INTENSIVA DE FUMIGACIÓN PARA COMBATIR EL DENGUE

Comprometidos en fortalecer y mejorar 
las condiciones de seguridad en nuestra 
provincia, sostuvimos una reunión de 
trabajo con el director general de 
Seguridad Ciudadana, del Ministerio de 
Interior, Gral. (r) Miguel Lostaunau, donde 
abordamos importantes temas, entre 
ellos, el proyecto de "Mejoramiento de la 
Seguridad Ciudadana en la provincia de 
Chiclayo".

Participamos en la presentación de 
Lambayeque Invierte, que entre los 
proyectos presentó: Paso a desnivel en  
la Av. Chinchaysuyo y Victor Raúl Haya 
de la Torre; y, Mejoramiento de la Transi-
tabilidad en la Av. Leguia.

En el marco de la implementación 
de la Política Nacional de Moderni-
zación de la Gestión Pública al 2030, 
junto al Gerente de Planificación, 
Alberto Díaz, sostuvimos una 
reunión en la Secretaría de Gestión 
Pública de la PCM, en busca de 
establecer compromisos de trabajo 
conjunto para mejorar la gestión en 
beneficio de los ciudadanos. 

Nos reunimos con la presidenta de la 
Comisión de Vivienda y Construcción 
del Congreso de la República, Mary 
Acuña Peralta y su equipo técnico,  para 
coordinar acciones de seguimiento al 
cumplimiento del peritaje de la obra de 
saneamiento del casco urbano, así 
como, del saneamiento de los PPJJ San 
Antonio y Ampliación San Antonio, a 
cargo del PNSU del Ministerio de Vivien-
da.

OPERATIVIZAN 
TRABAJOS CON MINAM

LUCHA CONTRA LA
INSEGURIDAD CIUDADANA

GESTIONES EN FAVOR DE LA POBLACIÓN

PERITAJE PARA OBRAS 
DE SANEAMIENTO

LAMBAYEQUE INVIERTE



La gerente municipal Merly Berrios,  
Informó que se han tomado medidas 
inmediatas, tras el incidente en el que 
servidores municipales destruyeron un 
contenedor de residuos utilizando una 
compactadora de basura, tal como se 
muestra en un video que circula en 
redes sociales. Subrayó, la importancia 
de garantizar la transparencia y el 
debido proceso en este caso y precisó 
que se inició el procedimiento adminis-
trativo, que determinaría la sanción a los 
servidores municipales. 

La municipalidad de Chiclayo, informó 
que diariamente se recogen un prome-
dio de 150 metros cúbicos de basura, 
solo en las Av. Leguía y Agricultura, 
hasta la salida a Ferreñafe. 
El subgerente de Gestión de Residuos 
Sólidos, Enrique Chavesta Díaz, manifes-
tó que la municipalidad de Chiclayo 
interviene diariamente en dichas zonas 
que son puntos críticos de acumulación 
de residuos, pero que, en cuestión de 
horas, se vuelven a observar montículos 
de basura.

El alcalde (e), Jorge Arévalo; la regidora 
Giovana Sabarburú y, el Ing. César 
Tiparra, gerente de Infraestructura, se 
constituyeron a la cuadra 4 de la Av 
Balta, donde  constataron la llegada del 
último lote de material, para 
culminar la construcción de esta 
importante arteria, que fue reactivada 
en la presente gestión y que se ejecuta 
en la modalidad de intervención 
económica y cuenta mancomunada.

La alcaldesa de Chiclayo y sus pares de la 
Victoria y Leonardo Ortiz, realizaron un 
recorrido de campo para analizar la 
instalación de un corredor vial para 
vehículos menores (mototaxis), entre los 
tres distritos.  El corredor busca facilitar 
actividades comerciales entre estos 
distritos, donde se usa el mototaxi como 
transporte. La propuesta se trabajaría 
bajo un régimen de gestión común, 
además se coordina que las ordenanzas 
de cada jurisdicción se empalmen 
técnicamente para darle viabilidad.

SANCIÓN PARA TRABAJADORES
QUE DESTRUYERON CONTENEDOR

SE PROPONE CORREDOR VIAL PARA MOTOTAXIS 
ENTRE CHICLAYO, LA VICTORIA Y JLO

MPCH RECOGE DIARIAMENTE 150 METROS CÚBICOS DE   
BASURA SOLO EN AV. LEGUÍA Y AGRICULTURA

AV. BALTA EN 
ETAPA FINAL

Con operativos de imposición de papeletas 
preventivas a quienes estacionen sus 
vehículos en zonas rígidas, el municipio 
busca generar conciencia y respeto a las 
normas, como paso previo a la 
intensificación de acciones coercitivas que 
iniciarán desde el 1 de julio. Estos 
operativos, buscan el cumplimiento de la 
Ordenanza Municipal N° 05-2020 que 
prohíbe el estacionamiento en las zonas 
rígidas de Chiclayo cuadrado y evitar 
multas durante la intensificación de los 
operativos conjuntos coordinados con la 
PNP.

PAPELETAS PARA RESPESTAR 
ZONAS RÍGIDAS

PRODUCIMOS ADOQUINES 
PARA REDUCIR COSTOS

Iniciaron los ensayos de calidad del 
producto en la planta bloquetera a 
cargo de nuestra subgerencia de 
Obras. El alcade (e), Jorge Arévalo, 
inspeccionó los productos que permi-
tirían reducir costos y atender los 
requerimientos en parques y otros. 



Agudeza mental y pensamiento 
estratégico, promueve nuestra 
Subgerencia de Educación, Deportes, 
Recreación y Juventudes, mediante la 
práctica del Ajedrez, en niños jóvenes y 
adultos.

Regidores y funcionarios participaron en 
una reunión de trabajo con Proinversión, 
para evaluar la posibilidad de desarrollar los 
grandes proyectos municipales como el 
Terrapuerto y otros, bajo la modalidad de 
Proyectos en Activo.

Se viene dejando todo en regla para la 
titulación de hogares en el pueblo 
joven San Juan sector La Huaca. A 
través del departamento de 
Titulación de la Subgerencia de Obras 
Privadas, se realizó el proceso de 
firmas de los moradores, para poste-
riormente remitir todo a SUNARP 
para su inscripción y entrega.

El Ministerio del Ambiente y la 
Municipalidad de Chiclayo lideran la 
Mesa de Trabajo instalada por la 
ministra del sector, Albina Ruiz Ríos, 
para establecer las acciones de 
recuperación de la celda transitoria tras 
el incendio producido.
Durante la instalación y primera sesión 
de la mesa, realizada el domingo 25 de 
junio, se desarrolló el "Plan de Acción 
para la recuperación de la operatividad 
de la infraestructura de disposición 
final de residuos sólidos - Celda 
Transitoria de Chiclayo", que 
contempla los compromisos de apoyo 
con maquinaria y combustible 
aportados por el Ministerio de 
Vivienda, Gobierno Regional y las 
municipalidades de Chiclayo, JLO, La 
Victoria, Reque, Zaña y Cayaltí.

AJEDREZ PARA 
NIÑOS Y ADULTOS
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MINAM INSTALA MESA DE TRABAJO PARA RECUPERAR 
CELDA TRANSITORIA TRAS INCENDIO

Nuestra Subgerencia de Planeamiento 
realizó la Mesa Técnica para la formula-
ción del Plan de Desarrollo Local 
Concertado de la Provincia de Chiclayo 
2024 - 2034. Agradecemos el apoyo de 
la Mesa de Concertación y Lucha 
Contra la Pobreza - MCLCP. 

Seguimos promoviendo el deporte 
en nuestra segunda jornada de 
"Vamos a Jugar Ajedrez", con el valio-
so apoyo de la ONG MIHISCAM.

Sostenemos una reunión con el Minis-
tro de Salud, César Vásquez Sánchez, 
ante quien requerimos asignación de 
presupuesto, equipos y materiales para 
la fumigación contra el dengue. 
Previamente, visitamos la unidad de 
vigilancia clínica de casos de dengue 
en el hospital Las Mercedes, dónde se 
comprometió a buscar presupuesto 
para la mejora del hospital. 

MÁS FAMILIAS CON 
TITULO DE PROPIEDAD

MESA TÉCNICA DE PLAN DE 
DESARROLLO LOCAL

ALCALDESA PIDE A MINISTRO 
PRESUPUESTO Y EQUIPOS PARA 

COMBATIR EL DENGUE

PROMOVIENDO EL 
DEPORTE CIENCIA

PROYECTOS EN ACTIVO 
CON PROINVERSIÓN


